

Empleados de maquilas han alcanzado un alto cumplimiento de las normas de bioseguridad

Tegucigalpa, jueves 30 de julio de 2020.- Para alcanzar el éxito en la reapertura económica debe existir compromiso de empleados y patronos en cuanto a las medidas de bioseguridad.

En las empresas maquiladoras tras vencer varios obstáculos se ha logrado implementar un riguroso control y contención de la COVID-19.

Uno de los ejemplos de la relación efectiva entre estos dos sectores, a nivel de país, a criterio del Ministro de Trabajo, Carlos Madero, son las empresas maquiladoras.

"En las empresas maquiladoras, el retorno a sus operaciones pasó por distintos retos, pero se han vuelto efectivos", expresó.

Según el entrevistado, lo primero es que la maquila contrató su propio sistema de transporte, y la unidad es constantemente sanitizada. A los trabajadores antes de abordar la unidad se les toma la temperatura, y le aplican gel en sus manos, debe portar mascarilla y careta.

Por cada asiento solo van dos personas y se les aconseja evitar conversaciones, y nadie va parado. El acceso al plantel también tiene sus medidas, nuevamente se le toman los signos vitales a los empleados, y se lavan las manos de nuevo, reveló Madero.

También, aseguró que en sus puestos de trabajo se respeta el distanciamiento social, el uso de mascarillas y lentes o protectores faciales. En los comedores, solo pueden estar dos personas por mesa, y la comida se sirve en utensilios desechables.

Agregó que al completar la jornada laboral, se le aplican de nuevo los protocolos de bioseguridad antes de subir al transporte.

En el caso que se detecte que un trabajador presenta síntomas de contagio, de inmediato en un vehículo aparte, se le lleva al Instituto Hondureño de Seguridad Social y si sale positivo se le pone bajo tratamiento a él y su familia.

Todas estas acciones han podido ser constatadas por los inspectores de la Secretaría de Trabajo, al evaluar y entrevistar a los trabajadores, en el cumplimiento de vigilancia en la aplicación de los protocolos de bioseguridad.

* **Plataforma**

Madero, también destacó que con el apoyo del gobierno de los Estados Unidos y de la Unión Europea, se creó una plataforma pública en donde se puede certificar a las empresas sobre los protocolos de bioseguridad.

Para concluir, hizo hincapié que por tener una reapertura no significa que podemos confiarnos, "esta pandemia requiere el curso de todos los hondureños, tenemos que avanzar y la clave del éxito descansa en tres reglas: usar mascarilla, respetar el distanciamiento social y lavarse las manos constantemente".

